

## letzter Heimspieltag

Geschrieben von: Andreas König  
Mittwoch, den 13. April 2011 um 18:30 Uhr -

---

Nun die gute Nachricht ist, dass wir nicht abgestiegen sind. Allerdings hätten wir zum Saisonende noch auf den 3. Tabellenplatz vorrücken können. Im ersten Spiel gegen Waldenburg wollten wir den Grundstein legen. Doch die Gäste machten es uns nicht leicht und gingen mit 5:1 in Führung. Diesen Rückstand konnten wir erst beim 15:15 egalisieren. Es sollte sich ein spannendes Finale entwickeln. Mit 25:23 hatten wir dann die Nase vorn. Die Sätze zwei und drei konnten wir dann eindeutiger für uns gestalten. Endstand 3:0

In der Pause fand dann die offizielle Verabschiedung vom Torsten statt, verbunden mit den besten Wünschen für seine Trainertätigkeit im Jugendbereich. Nach einigen Presseinterviews und Fototerminen ;- ) bestritt er dann sein letztes Spiel.

Das Spiel läßt sich dann kurz zusammenfassen. Zu viele individuelle Fehler erlaubten es den Gästen aus Egidien klar die ersten beiden Sätze zu gewinnen. Lediglich im 3. Satz konnten wir zeigen, dass mehr in der Mannschaft steckt, als sie dieses Jahr gezeigt hat. Zu mehr als diesem Satzgewinn reichte es dann aber nicht. Endstand 1:3

In diesem Sinne kann ich nur sagen tschüs bis September/Oktober .....